



全員元気で 2学期スタート

8月17日(水)、全校生徒32名全員が顔を揃え、2学期始業式を迎えました。多くの生徒が小麦色に日焼けしていて、久しぶりの吉里吉里海岸で満喫した夏休みだったことがうかがえました。もちろん夏休み中も7・8年生は部活動や学習に取り組みましたし、9年生は集中的に学習に励み力を伸ばしたことも忘れてはなりません。あちらこちらで自信に満ちた表情が見受けられました。

始業式では「時間は平等に与えられるものだから、それを自分のためにどのように有効に使うのか」ということや「ポジティブな変化＝進化」について話しました。多くの行事とともに、自分を磨き、高め、次へのステップに向かうためのエネルギーを蓄積する大事な学期であることを確認しました。

各学年の代表者挨拶でも、しっかりとした決意や明確な目標を学年に応じて掲げ、堂々と話してくれました。2学期のスタートにふさわしい、素晴らしい挨拶でした。(以下にご紹介します)

ぜひご家庭・地域からも声をかけていただき、一体となって生徒たちの成長に力添えをお願いいたします。2学期もどうぞよろしく願いいたします。

2学期の目標 7年生代表 倉本 華



2学期の目標は、授業に真剣に臨み、集中力を高め、提出物をきちんと出すことです。

1学期の初めは、授業中の態度も集中力も良かったのですが、だんだん集中力や真剣さが欠けてきました。それは、学校生活に慣れて、気がゆるんできたからだと思います。今後も、楽しい時間が増え、気がゆるむ可能性も大いにありますが、お互いに声をかけ合い、気を引き締めて授業に取り組みたいと思います。また、提出物については、しっかりと出すことができていました。2学期はそれをレベルアップさせ、計画的に見通しを持って取り組みたいと思います。そうすることで、

今まで期限ギリギリに出していた提出物を、余裕を持って出せるようになると思うからです。

2学期は、たくさんの行事や活動があります。忙しい時期にはなりますが、授業の集中力や態度、提出物などの基本的なことをきちんとし、学校生活を送りたいです。2学期の目標を達成できるように、7年生みんなで力を合わせて頑張ります。

2学期に向けて 8年生代表 関谷 省吾



25日間の夏休み期間を全員が健康に過ごし、私たち8年生の2学期が本日からスタートしました。夏休みでは部活動と学業の両立を進め、地域や家族、友達との交流を深め、毎日を充実した夏休みにすることができたと思います。私たち8年生は、1学期の生活を振り返りながら、次の3点を意識して活動を進めていきます。まずは「当たり前のことを全員で達成できるようにする」ことです。あいさつや時間への意識、清掃や係活動など自分の仕事にまず責任を持って取り組む学級を目指していきます。また学習では、課題や宿題などを出すことが当たり前に行うことや、得意な教科をしっかりと伸ばせるように学級執行部で企画を立てて進めていきたいです。

次に「自分の考えをしっかりと伝え合い、高め合う」ことです。先輩から引き継いだ部活動では、指示や意見を求められる場面がたくさんあり、しっかりと自分の考えを持っていないと答えられないことがありました。これから私たちは、先輩達が作り上げた伝統を引き継ぎ、自分たちのカラーを出して吉里吉里を盛り上げていかなければなりません。そのために自分を知ること、成長のために挑戦を惜しまないようにして、部活動や学級をもっとレベルの高いものにするために話し合いや意見を出し合っていきたいです。

最後に、「計画的に行動すること」を意識していきたいです。8年生にとって2学期は様々な活動を先輩から引き継ぐ学期です。そのために計画を立てることが大切になってきます。8年生として受け身ではなく、自分から動けるよう日々意識した生活をしていきたいです。役員選挙や新人大会、文化祭など全校行事では、自分が今何をすべきか考え、失敗を恐れず行動していきたいです。

2学期8年生一人ひとりが自分の強みを持って、学級生活や全校活動の中で適材適所となれるように挑戦する学期としていきたいです。

9年生として 9年生代表 佐藤 修



僕たち9年生が一学期に成長したことは、行事などで場をまとめられるようになったことです。一学期では行事の中で最高学年として下級生を引っ張り、行事を成功へと導くことができました。その反面で、行事の取り組みばかりに気を取られ、勉強がおろそかになっていた部分がありました。

夏休みでは、高校一日体験などの初めての経験がありましたが、高校入学に向けて真剣に体験に取り組むことができました。一学期におろそかになってしまった勉強では、前半は勉強に後れを取っていた人も後半にその遅れを取り戻そうと自分の課題に沿った勉強ができました。

2学期には文化祭など行事がたくさん増え、月1回のテストもあります。一学期のように勉強がおろそかにならないよう、行事と勉強を両立できるようにしたいです。

9年生は中総体が終わり、部活動も引退となりました。これからは部活動が終わったので、さらに勉強に力を入れていきたいと思います。苦手教科を克服し、得意な教科はさらに伸ばして、一人ひとりの点数が高くなるよう、高校入試に向けて勉強を頑張っていきたいです。そして、それぞれが将来の目標を明確にし、進路実現に向けて頑張ります。

3度目の山田海洋教室 海は広いな大きいな

今年も山田町・浦の浜海岸で「海洋教室」を行いました。今年で3度目になりますが、何度やっても本当に楽しい行事です。前日の雨模様から実施も危ぶまれましたが、当日は肌寒さが残るものの、楽しむには絶好のレジャー日和でした。毎年お世話になっているB & Gの皆さまのご指導の下、夏休み中の貴重な思い出となりました。

BBQでは保護者の皆さまに準備から調理までお手伝いいただき、おなかいっぱいごちそうになりました。お手伝いいただいた皆さま、大変ありがとうございました。

吉里吉里海岸が海開きしたことにより、来年以降の実施については検討が必要ですが、ぜひ継続したい行事の一つだと思いました。皆さまからのご意見もお待ちしております。

